

# Finaliza el viaje pastoral del Prelado a Eslovenia y Croacia

Mons. Javier Echevarría ha finalizado su viaje pastoral en Eslovenia y Croacia. En ambos países, la labor del Opus Dei inició establemente en 2003. Resumen y fotos de las actividades del Prelado.

06/06/2016

## Croacia (3-6 junio)

Durante su estancia en Croacia, el Prelado ha recordado en numerosas

ocasiones el cariño de san Josemaría hacia esa tierra, que conocía bien gracias a lo que le contaban algunos croatas fieles del Opus Dei como Vladimir Vince, Anton Würster y Luka Brajnović.

Mons. Echevarría ha contado que, cuando a mediados del siglo XX en Croacia la situación política no aseguraba las libertades fundamentales, el Fundador del Opus Dei afirmaba con mucha fe que no se tardaría mucho en volver a difundir en esas tierras el mensaje cristiano.

Entre otras actividades, el Prelado ha visitado al Cardenal de Zagreb, Mons. Josip Bozanić, y también ha acudido a rezar en la Catedral, donde se encuentran los restos mortales del Beato Aloizije Stepinac, conocido por su empeño por asegurar los derechos humanos y civiles en Croacia.

Como en otros viajes apostólicos, las actividades principales han consistido en encuentros en Zagreb con fieles de la Prelatura y otras muchas personas que participan en las actividades de formación del Opus Dei.

En estas conversaciones, ha hablado sobre el Año de la misericordia. Invitó a acudir a san Josemaría para aprender a vivir la misericordia ya que entre otras cosas este santo, "como él mismo señalaba, no tuvo necesidad de aprender a perdonar, porque el Señor le había enseñado a querer".

Ante otra pregunta sobre el modo en que san Josemaría impartía las actividades de formación y cómo muy pronto procuró que sus hijos también asumieran esas tareas, resaltó la importancia de "acudir al Espíritu Santo para que sea Él el que

mueva los corazones a corresponder a la gracia".

Asimismo, pudo charlar un rato con un grupo de familias que están promoviendo diversas escuelas de formación primaria y jardines de infancia, así como a otras personas que promueven cursos de orientación familiar para ayudar a matrimonios de Croacia.

También han podido estar con el Prelado un grupo de sacerdotes que pertenecen a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz y algunos de sus amigos.

\*\*\*\*\*

## **Eslovenia (2-3 junio)**

Mons. Javier Echevarría llegó el jueves 2 de junio a Liubliana. Volvió a esta ciudad tras sus visitas de 2004 y 2011. En un día y medio ha celebrado varias reuniones con fieles

de la Prelatura y cooperadores que residen en Liubliana, así como con jóvenes que participan en las actividades de formación cristiana. El Opus Dei realiza trabajo apostólico estable en Eslovenia desde 2003.

El Prelado les ha animado a vivir con coherencia la fe y a salir al encuentro con muchas personas, como repite el Papa Francisco, para atender a tanta gente que espera que se les hable de Dios: *“El Señor quiere servirse de vosotros para que muchas otras personas le conozcan. ¡No le digáis que no!”*.

El viernes por la mañana visitó al Arzobispo de Liubliana, Mons. Stanislav Zore, que agradeció la labor que realiza el Opus Dei en Eslovenia y también estuvo con el Nuncio de Su Santidad, Mons. Juliusz Janusz. Asimismo, acudió a rezar a la catedral de Liubliana y pudo atravesar la Puerta Santa.

Por la tarde, participó en dos tertulias con familias. Los asistentes le formularon varias preguntas sobre la vida cristiana. Habló en diversas ocasiones la vocación de todos los bautizados a la santidad, que para la mayoría significa santidad en medio del mundo, en el trabajo, en la familia y en las obligaciones de la vida ordinaria.

El sábado visitó el *Polzela Conference Center*, una casa que data del siglo XV, antiguo monasterio de Dominicos, que se está reestructurando para realizar en ella actividades de formación espiritual organizadas por la Prelatura del Opus Dei.

[opusdei.org/es-bo/article/viaje-pastoral-del-prelado-a-eslovenia-y-croacia/](https://opusdei.org/es-bo/article/viaje-pastoral-del-prelado-a-eslovenia-y-croacia/)  
(13/01/2026)